

EXACTITUD DIAGNÓSTICA DE LA OSCILOMETRÍA DE IMPULSO (IOS) COMPARADA CON LA PRUEBA DE ESPIROMETRÍA

Las enfermedades respiratorias crónicas hacen referencia a un conjunto de enfermedades que afectan a las vías aéreas y otras estructuras de los pulmones. Dentro de estas, se incluyen las enfermedades de las vías respiratorias altas y de las vías respiratorias bajas, que son las que son objetivo de este informe. El informe abarcará específicamente la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC), el asma, enfermedad de la vía aérea pequeña y la bronquiolitis en población adulta, y la fibrosis quística y el asma en niños < de 6 años.

El objetivo de este informe es Evaluar la exactitud diagnóstica de la IOS y la utilidad clínica en pacientes con enfermedad respiratoria crónica, enfermedad de la vía aérea pequeña y/o fibrosis quística que presentan imposibilidad para la realización de la espirometría o presentan resultados inciertos en esta prueba.

DOCUMENTOS ASOCIADOS

[Texto completo](#)

[Resumo](#)

[Exportar cita](#)